

“ESPAÑA SE ORGANIZA DENTRO DE UN AMPLIO CONCEPTO TOTALITARIO, A TRAVÉS DE AQUELLAS INSTITUCIONES NATURALES QUE ASEGURAN SU NACIONALIDAD, UNIDAD Y CONTINUIDAD”

El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO

Cuartel general del Generalísimo

Boletín de Información

Salamanca.--Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 24 de febrero de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

Quinta y sexta divisiones.--Sin novedad.
Cuerpo de Ejército de Madrid.--Divisiones de Avila y Soria y Reforzada de Madrid.--Sin novedad, con ligeros tiroteos.
Octava división.--Frente de Asturias.--El enemigo ha reitado sus impetuosos ataques contra las posiciones de Otero, Transpalano y Motón, siendo rechazado en todas sus partes, con numerosísimas bajas recogiendo, abundantísimo armamento.
También intentó un ataque a San Tirso, que fué igualmente rechazado.
El espíritu de nuestras tropas es inmejorable, confirmando, por los prisioneros y huidos del campo rojo, la enorme cantidad de bajas sufridas por el enemigo, en estos días, que se eleva a una cifra, aproximada, de diez mil.

EJERCITO DEL SUR

Siguen presentándose huidos y batiéndose grupos dispersos en las montañas de Granada.
En el día de hoy se han recogido diecinueve muertos, treinta fusiles rusos y dos lanzaminas.
Salamanca, 24 de febrero de 1937.
De orden de S. E.
El General Segundo Jefe de Estado Mayor Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

EL GOBIERNO YANQUI ORDENA LA EVACUACION DE SU EMBAJADA EN VALENCIA

EN CAMBIO ORDENA LA REAPERTURA DE SU CONSULADO GENERAL EN MALAGA

Washington, 24.--El Secretario del Departamento de Estado ha manifestado que se había dado orden a la embajada yanqui en Valencia de evacuar aquella ciudad con todos los súbditos americanos que residen en ella y que en total, incluyendo a los funcionarios de dicha embajada ascienden a cuarenta y cinco. También informó que en breve se verificará la reapertura del Consulado General yanqui en Málaga.

La Prensa comenta estas declaraciones dándole sentido político y diciendo que el Gobierno Roosevelt ha comprendido perfectamente quienes son los que defienden la civilización en España y o único que produce exultación es que no se decida a reconocer el Gobierno del Generalísimo Franco, como el único legal de España, si bien virtualmente se puede considerar como reconocido.

¿SE RENDIRÁ BILBAO EN BREVE?

Radio Castilla, 24.--Se captan noticias de Bilbao en las que se da cuenta de que en breve habrá un cambio de Gobierno, cesando Aguirre, formándose enteramente por elementos nacionalistas vascos de la extrema derecha, los cuales se tienen la impresión de que recogerán el sentir general de la población, pretenderá negociar la rendición con el Generalísimo Franco.

LOS MINISTROS FRANCESES DEL AIRE Y DEPORTES BLOQUEADOS POR LA NIEVE EN LOS ALPES

París, 24.--El Ministro del Aire Pierre Cot (el que tanta ayuda ha venido prestando a los marxistas españoles, a pesar de la no intervención) y el de Deportes, señor Lagrange, que junto con varios diputados realizaban una excursión en automóviles a los Alpes de Saboya, han quedado aislados del mundo exterior por una tempestad de nieve.
Se encuentran en el valle de Iser a 1.850 metros de altura y tienen que esperar hasta que las tropas de los batallones alpinos vuelvan a hacer transitable la carretera.

DR. CANO TORRES
Jefe de la sección clínica de la sala de Dermatología del Hospital de Granada
Especialista en piel, sífilis y venéreo
Ha establecido en Ceuta su clínica en la Plaza Africa núm. 12, pral. izqda.
Consulta de 5 a 9
Teléfono 5-4-7

EN EL SENADO FRANCÉS VARIOS SENADORES PIDEN LA REVISIÓN DEL PACTO FRANCO-SOVIÉTICO

FRANCIA NO PUEDE IR A LA GUERRA ORDENADA POR STALIN --DICE UNO DE LOS ORADORES--

París, 24.--Durante el debate sobre política exterior en el Senado francés varios senadores hicieron agudos ataques contra el Gobierno Blum, poniendo en duda la certeza de las declaraciones del Presidente del Consejo, sobre la estabilidad inalterable de las amistades exteriores de Francia, exigiendo, ante todo, una revisión del pacto franco-soviético que goza en todo el mundo, de mala fama.
Mal puede imaginarse nadie --decía uno de los senadores-- que los franceses irían a una guerra obedeciendo órdenes de Stalin.
No obstante manifestarse el Senado en esta forma, el Ministro del Exterior señor Delbós, dijo que el Gobierno mantendría el pacto franco-soviético.

HA MUERTO EN MADRID EL DOCTOR MOYA, CUÑADO DE MARAÑÓN

SE TIENE LA IMPRESION DE QUE HA SIDO ASESINADO POR LOS ANARQUISTAS

París, 24.--Se confirma la noticia de haber muerto en Madrid el doctor Moya, hijo del célebre periodista español del mismo nombre y cuñado de Marañón.
Circula el rumor, no confirmado, de que ha sido asesinado por los anarquistas en la capital de España.
El doctor Marañón se ha sentido muy afectado por la noticia habiendo aplazado su viaje a la Argentina.

CUATRO OFICIALES Y UN MARINERO DEL NAVIO INGLÉS "ROYAL" HERIDOS EN VALENCIA POR LOS CASCOTES DE UN PROYECTIL ANTIAEREO

Radio Nacional, 24.--El Almirantazgo inglés anuncia que cuatro oficiales y un marinero del acorazado inglés "Royal" fueron heridos, cuando el navio se encontraba en el puerto de Valencia, por los cascotes de un proyectil antiaéreo, que dispararon las baterías de la plaza con

DESPACHO DEL JEFE DEL GABINETE DE PRENSA DEL CUARTEL GENERAL DEL GENERALISIMO

DESPUES DEL CASTIGO DE DIAS ANTERIORES LOS ROJOS NO SE MOVIERON EN EL FRENTE DE MADRID.--UNICAMENTE DIERON PRUEBAS DE SU SALVAJISMO TIROTEANDO UN TREN-HOSPITAL, QUE NO SUFRIO DAÑOS

Salamanca, 24.--(Crónica de nuestro corresponsal oficial de guerra en el frente de Madrid, "El Tebib Arrumi").
Tras de la tempestad viene la calma. Si ayer fué un día de verdadera borrasca, hoy, en cambio, en el sector de Madrid, ha sido de bonanza tal que nos tiene, a todos anonadados.
Hasta las habituales chinchoneras bélicas de los rojos en la Ciudad Universitaria, Parque del Oeste y barrio de Basureros han carecido hoy de perfil bélico. ¡Cómo sería el castigo de ayer y días anteriores que los rojos se han estado tan quietecitos!
Continúa simple el chorreo de deserciones de su campo que se pasan al nuestro y los pasados a nuestras filas dicen que el desánimo de los Mandos rojos ante el fracaso de ayer es indescriptible. Por tres veces se habían lanzado ayer al ataque los internacionales y otras tantas veces perdieron la cara volviendo a perder el terreno a costa de tanta sangre ganado.
La desesperación de los milicianos alcanzó los límites de protesta y a última hora alcanzó carácter de verdadera indisciplina, al negarse los soldados rojos a atacar, ya de noche y por cuarta vez.

DR. SALUSTIANO MAS CLERIES
MEDICO
ESPECIALISTA EN VIAS DIGESTIVAS
CONSULTA DE TRES A CINCO
Estómago, hígado e intestinos
Calle Teniente Arrabal, 2, primero, esquina a Soberanía Nacional, frente a la Iglesia de los Remedios

HAY UN ZARISMO ROJO QUE EMPLEA EL LATIGO DE CINCO COLAS CON REMATES DE PLOMO. PARA CASTIGOS INFAMANTES. ES EL QUE MANEJAN LOS RUSOS CONTRA LOS MILICIANOS A SUS ORDENES

PARA LA EVACUACION DE LOS REFUGIADOS EN LA EMBAJADA CHILENA EN MADRID

París, 24.--Hoy han salido de esta capital en dirección a Port Bou tres autocars y un camión de la embajada chilena que se dirigen a Madrid para proceder a la evacuación de los refugiados en la embajada chilena en la capital de España.
Al frente del convoy marcha el representante de Chile en Bruselas.

MEDIDAS DE POLONIA CONTRA EL ESPIONAJE SOVIETICO

Varsovia, 24.--El departamento de Interior ha promulgado un decreto por el que se estipula que en la zona fronteriza de treinta kilómetros no podrán ser adquiridos inmuebles, sin previa autorización especial del

AUMENTAN LOS ASALTOS EN MADRID LOS ANARQUISTAS HAN SAQUEADO LA CASA DE ALCALA ZAMORA

París, 24.--Noticias recibidas de Madrid dan cuenta de que los anarquistas han recrudecido sus asaltos y saqueos en las viviendas de la capital.
Se sabe que una de las casas últimamente saqueadas ha sido la del que fué Presidente de la República, don Niceto Alcalá Zamora, no siendo obstáculo para los ladrones que dos hijos de este señor se hallan combatiendo al servicio del Gobierno rojo.

SE INTERPELA EN LA CAMARA FRANCESA A DELBOS SOBRE LOS VOLUNTARIOS FRANCESES QUE QUIEREN REGRESAR A SU PAIS

París, 24.--En la Cámara se interpelló, esta tarde, al Ministro del Exterior sobre los voluntarios franceses que combaten en las filas de los marxistas y que hartos ya de soportar el yugo rojo quieren regresar a Francia.
El Ministro, señor Delbós, dijo que el Gobierno hará todo lo posible porque esos compatriotas puedan regresar a su país.

MANIFESTACIONES EN GIJON POR LA DERROTA DE LOS ROJOS EN ASTURIAS

Roma, 24.--Se reciben noticias de Gijón dando cuenta de haberse producido grandes protestas ante los desastres sufridos en los últimos días por los marxistas en todo el frente asturiano.
Miles de mujeres se manifestaron pidiendo la terminación de la guerra y la rendición de toda Asturias a las fuerzas del General Aranda.
Como muchas de ellas habían visto como sus maridos eran arrastrados a viva fuerza a las líneas de fuego y no tenían noticias de ellos, temiendo que hubieran muerto, la manifestación fué tumultuosa y los milicianos rojos intervinieron haciendo disparos contra indefensas mujeres algunas de las cuales resultaron heridas.

LAS RELACIONES AMISTOSAS DE LOS ALEMANES DE POLONIA CON EL ESTADO POLACO

Posen, (Polonia), 24.--Para fijar una vez más, claramente, las relaciones entre el grupo étnico alemán y el Estado Polaco el Senador Wiesner, líder del joven partido alemán de la Silesia Oriental organizó una asamblea en esta ciudad a la que asistieron más de cien mil alemanes.
El Senador en su discurso formuló los siguientes puntos:
Primero.--El pueblo es polaco y por tanto de este Estado es quien tiene derecho a organizar su Estado según sus necesidades.
Segundo.--Nuestra vida étnica no puede estar organizada más que según nuestros principios alemanes.
Tercero.--Nosotros queremos colaborar sincera y lealmente en la organización del Estado.

GOERING OFRECE UN BANQUETE CON OCASION DE LA EXPOSICION INTERNACIONAL DEL AUTOMOVIL EN BERLIN

Berlin, 24.--Con ocasión de la exposición Internacional del Automóvil, que se celebra estos días en Berlín el Jefe del Gobierno alemán, general Goering ofreció un banquete al Cuerpo diplomático, jefes del partido nacional socialista y representantes de la Industria el Comercio y la Prensa de todos los países.

LA "NO INTERVENCION" Las principales etapas de su gestación

París, 24.--Las principales etapas de la "no intervención" y sus fechas son las siguientes:
Agosto 1936.--Francia en una nota propone a las potencias crear un Comité de no intervención en los asuntos de España.
9 septiembre.--La conferencia de Londres sobre la "no intervención" se abre en el Foreign Office.
30 octubre.--Portugal reconoce oficialmente al General Franco como jefe del Estado Español.
19 noviembre.--Italia y Alemania reconocen al Gobierno de Burgos.
4 de diciembre.--El Foreign Office dirige a los beligerantes las proposiciones del Comité de "no intervención", a fin de facilitar el control y la aplicación del acuerdo.
1 de diciembre.--Londres y París toman una doble iniciativa, con objeto, primero, de obtener de todos los Estados interesados la supresión de toda intervención directa o indirecta; segundo, organizar una mediación colectiva para la cesación de las hostilidades.
13 de diciembre.--Portugal rechaza en bloque toda la posición francesa.
18 diciembre.--El Gobierno francés prohíbe las salidas organizadas de voluntarios para España.
25 de diciembre.--Delbós pone al corriente a los embajadores de Alemania e Italia de las intenciones de Francia de no salir de su actitud de neutralidad.
27 de diciembre.--Las notas de Londres y París son transmitidas a las capitales interesadas.
8 de enero de 1937.--Las repuestas italiana y alemana. El Reich pide la llamada de todos los voluntarios.
15 de enero.--Delbós deposita en la Cámara francesa el proyecto de ley sobre la prohibición del envío de voluntarios.
14 de enero.--El Comité de "no intervención" estudia las medidas a tomar para impedir la asistencia financiera y para proceder a la recogida del oro español que ha sido exportado.
6 de febrero.--La Unión de las Repúblicas socialistas de los soviets rusos piden participar en el control franco-español.
10 de febrero.--Italia se opone a la participación de Rusia en el control de las costas españolas.
11 de febrero.--Portugal rechaza todo control internacional de sus costas.
15 de febrero.--Acuerdo en Londres sobre la prohibición del envío de voluntarios, para España, comenzando a regir el día 20. El plan de control se aplicará a partir del seis de marzo.
22 de febrero.--Reunión en Londres acordándose que 150 observadores ingleses inspeccionen la frontera portuguesa y 250 de diversos países la francesa. También se tomaron acuerdos sobre la forma de ejercer el control naval que no se han comunicado oficialmente y de los que en nuestro número de ayer dábamos cuenta según las referencias de la prensa inglesa.

Guardia Cívica Nacional de Ceuta

SERVICIO PARA EL DIA 25 DE FEBRERO DE 1937

- Cabo**
D. José Fernández Norte.
- Sub-cabo**
D. Antonio Marteache Cieza.
D. Antonio Vayas León.
- Guardias Cívicos**
D. Manuel Blanco Medina.
D. Juan Domínguez Ramos.
D. Antonio Acosta Bulpe.
D. Juan Piñero Gómez.
D. Inocente Cacheyo Redondo.
D. Francisco Pérez Marina.
D. Cristóbal del Castillo.
D. Domingo Morejón.
D. Antonio López Badillo.
D. Pedro Fernández Sánchez.
D. Enrique Lladó González.
D. Antonio Palomino Palacios.
D. José González Galofre.
D. Francisco Guillén Beza.
D. Delfín González Iglesias.
D. Melchor Muñoz Andrades.
D. Miguel Anaya García.
D. Manuel Molero Ortiz.
D. Miguel Suarez de la Rubia.
D. Francisco Suarez de Rubia.
D. Ventura Rodríguez Morales.
D. Pablo Gines Ferriz.
D. Ramón Sánchez León.
D. José Peña Carrasco.
D. Antonio Chicón Ríos.

- D. Agustín Navarrete Velasco.
D. Pedro Romero López.
D. Crescencio Lozano Arranz.
D. Manuel Almanzor Figueroa.
D. Bartolomé Ros Ros.
- IMAGINARIA**
Cabo
D. Bartolomé Harillo Borrego.
- Sub-cabo**
D. Pedro Centenero Martínez.
- Guardias Cívicos**
D. Francisco Ricardo Ruiz H.
D. Fulgencio Sánchez García.
D. Francisco Zamora Vázquez.
D. Francisco Alvarez Cabanillas.
D. Antonio Reque Galindo.
D. Antonio Bernal Duarte.
D. Andrés Muñoz Camuñez.
D. Abelardo Miquel Roldán.
D. Pedro Pérez Gutiérrez.
D. Justo Hernández Muñoz.
D. Pedro Pérez Villegas.
D. José Ponce Code.
D. Rafael González Aranda.
D. Juan Llansón Font.
Ceuta, 24 de febrero de 1937
- Es Copia**
El Ayudante,
José Piñero
- V.º B.º**
El Primer Jefe,
BALMORI

Empresa de Alumbrado Eléctrico de Ceuta, S. A.

—o—

AVISO
Se pone en conocimiento de los señores abonados domiciliados en la calle de Linares, y los domiciliados desde la Plaza de Torrijos hasta el Monte Hacho, que mañana viernes día 26 se interrumpirá el suministro de fluido eléctrico, desde las 9 de la mañana hasta las 4,30 de la tarde, por tener que efectuar trabajos en la Red.

CERVANTES

Jueves 25 de febrero de 1937
Continúa de 6 a 12

Programa cómico extraordinario a base de asuntos cortos de una y dos partes.
Estreno de la película cómica en dos partes, ¡OYE PAPA...! en la que reaparece el célebre cómico FATTY.

El divertido dibujo SE ACABO LA FUNCION por la simpática Betty Boop.

Estreno de la graciosa comedia en dos partes MUCHACHAS DE ARMAS TOMAR por Sazu Pitts y Thelma Todd.

Estreno del comiquísimo film en dos partes AL PARQUE QUE FALTA GENTE por Sazu Pitts, Thelma Todd y la pareja LAUREL HARDY.

Estreno del colosal dibujo DOBLE ALARMA por el brutalísimo Popeye el Marinero.

Estreno de la graciosa película en dos partes TELEFONOS DESCOMPUESTOS que es una pura carcajada.

10 partes de risa continua. FATTY - BETTY BOOP - THELMA TODD - LAUREL HARDY - POPEYE EL MARINERO.

¡Risa para toda la semana!
El domingo: SHIRLEY TEMPLE en REBELDE producción 20th Century Fox en español.

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO

Hasta las doce horas del próximo viernes día 26 del actual, se admiten ofertas en pliego cerrado para la realización de las obras de acceso al antiguo Cuartel de Intendencia, de conformidad con el presupuesto aprobado para este fin, importante MIL SEISCIENTAS NOVENTA Y SEIS PESETAS CON CINCUENTA Y NUEVE CENTAVOS.

Las proposiciones se presentarán en esta Secretaría Municipal durante las horas y días habidos de oficina, acompañando carta de pago por separado en la que acredite haber satisfecho en esta Caja Municipal, la cantidad de ciento cincuenta pesetas en concepto de fianza.
Ceuta, 24 de febrero de 1937
El Secretario,
Alfredo MECA

0'50; don Cristóbal Serrán Martín, 5; don Miguel Vázquez Pérez, 5; don Juan Vázquez Díaz, 5; don Ramón Herreira Gabardón, 1'50; doña Araceli Fernández de Herreira, 1; señorita Afriquita Herreira Saz, 0'50; señorita viuda de Alberto Parres, 5; don José Parres Aracil, 2; don Emilio Parres Aracil, 2; don Alberto Parres Aracil, 2; don José Jiménez Ahumada, 1'50; don Diego Gascón García, 1'50; don Manuel Hoyos González, 1'50; don Rafael Castro Fernández, 2; doña Margarita Castillo de Castro, 2; doña Antonia Casle de Castillo, 1; señorita Margarita Castro Castillo, 1; don Ramón María Sánchez León, 1; señorita Vicenta Infante Sánchez, 1; don Fernando Borrego Mimoso, 2; señorita Doris Baker Ignacio, 0'50; señorita Carmen Cepillo, 5; don José Ruiz Gómez, 2'50; doña Aurea Muniz, 2'50; don Lucas Sánchez, 2'50; doña Isabel Lozano Morles, 2'50; don José Zumamora Márquez, 0'50; doña Ramona Gallardo, 0'50; don Ramón Vázquez Fernández, 2; señorita Rosita Vázquez Pérez, 1; señorita Margarita Vázquez Pérez, 1; don Antonio Vázquez Pérez, 1; don José Valero Gómez, 2; doña Natividad Narváez Rubio, 1; señorita Pepita Valero Narváez, 1; y don Rafael Oliva Ruiz, 3 pesetas.

Suma y sigue: 4.332.95 ptas.

FALANGE ESPAÑOLA DE LAS J. O. N. S.

AVISO

Se pone en conocimiento de nuestros camaradas y simpatizantes que en la Sección de Prensa y Propaganda de Falange Española de las J. O. N. S. se ha recibido para su venta un extenso surtido de carteras portacarnets.

Su precio de 3,10 es relativamente módico por entrar en su confección una magnífica piel, su interior en seda y con varios departamentos, llevando en su parte exterior grabado a fuego y oro "FALANGE ESPAÑOLA DE LAS J. O. N. S. CARNET DE IDENTIDAD y el ESCUDO".

La Unión y el Fenix Español

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS

AVISO

Esta solidísima Compañía, que ha instalado las oficinas centrales de su Dirección en el edificio de su propiedad en Valladolid, funciona con absoluta normalidad y continúa aceptando seguros de Incendios, Accidentes, Transportes y otros Ramos y pagando los siniestros con su característica puntualidad.

Capital social y reservas	...	más de 137 millones de pesetas
Primas recaudadas en España en 1935	...	" 38 " "
Primas recaudadas en el Extranjero en 1935	...	" 54 " "
Valor de los inmuebles de su propiedad	...	" 40 " "

Subdirector para Ceuta y Zona Occidental de Marruecos
LUIS UTOR GUERRERO

Oficinas Centrales: González de la Vega número 5 (frente a Correos). -- CEUTA. -- Teléfono 1-41.

Delegación del Falange Española de las JONS Gobierno Nacional de Ceuta

"DIA DEL PLATO UNICO"

Relación de los recibos que resultan pendientes de pago en estas Oficinas, instaladas en el Grupo Escolar de Lope de Vega en la Plaza de Azcárate, por cambios de domicilio de los interesados, a quienes se ruega pasen los días de 4 a 6 de la tarde para hacerlos efectivos y se les advierte que trahascrido el día 28 del actual sin haberlo verificado, se entenderá que renuncian al honor de seguir cooperando a un fin tan humanitario y patriótico sin perjuicio en las sanciones a que haya dado lugar.

- Don Antonio del Valle.
- Don José Ruiz Núñez.
- Don Vicente Domínguez González.
- Don Francisco Hidalgo Martín.

- Don Juan González Cuellar.
- Don Gaspar Aguilar Palacios.
- Don Juan Luque López.
- Don Manuel Vallecillo.
- Don José de Loma Estevez.
- Don Antonio Jimenez.
- Don José Furnez Pelaez.
- Doña Purificación Reina Díaz.
- Don José Livero Sánchez.
- Don Diego López León.
- Don Antonio Cazalla Morales.
- Don Constantino Valenciano.
- Don Francisco Alvarez.
- Don Francisco Muñoz Ortigosa.

- Don Manuel Jimenez.
- Don Manuel Ruiz Trujillo.
- Don Manuel Robles Reina.
- Don Salvador Villena.
- Don Joaquín Obispo.
- Don Alejandro García Valverde.

Ceuta, 23 de febrero de 1937
El Delegado Gubernativo

RAMON WEIL y HERMANO

DEPOSITARIO DE LA CERVEZA DAMM

Fábricas de hielo.-Cámaras frigoríficas
Aguas carbónicas y jarabes

VERMOUTH MARTINI & ROSS

Teléfono núm. 280 Sucursal en Ceuta Casa Central Melilla

SE TRASPASA EN TETUAN O LARACHE

un magnífico y acreditado negocio. - Razón en esta Delegación, General Aranda, número 11, entresuelo 4

UNDERWOOD

Participa al público que sólo con máquinas completamente nuevas las que llevan grabado en el frente, la izquierda del titulado el sello "GASTAR TRUMPY". Representante exclusivo de la marca UNDERWOOD en España y Zonas del Protectorado Español. Desconfiad en absoluto de cuanto os digan en contrario exigiendo siempre el certificado de garantía, no de la casa que vende, sino de los concesionarios UNDERWOOD.

PEDID FOLLETOS A

M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L.

Primo Rivera, 3. MELILLA.-CEUTA: Soberanía Nacional, 49.-Luneta, número 37 en Tetuán y Sanlúcar, 2 en Tánger

CARNE DE VACA CONGELADA

Inmejorables condiciones higiénicas

Se expende en el Mercado de Abastos al precio de Pts. 3,80 el kilo de primera.

GRAN ACADEMIA DE CORTE Y CONFECCION

DIRIGIDA POR PROFESORA DIPLOMADA
Si desea cortar y confeccionar su abrigo de temporada, toda clase de prendas de vestir de señora y caballero acuda a esta Academia
Enseñanza sencillísima y en breve tiempo. En pocos días sabrán copiar de los figurines los vestidos y dibujos más complicados
Precios de propaganda por inauguración de esta Academia Clases de 4 a 6 y de 6 a 8. Vengan a informarse y recibirán una lección gratis. Doy Títulos Profesionales
Calle Clavijo núm. 1.-Esquina Soberanía Nacional

VIUDA DE SAMUEL SALAMA

CONSIGNATARIOS DE BUQUES

Agentes exclusivos de la Sociedad Petrolífera Española "SHELL"

Agentes de importantes Compañías Navieras y de Salvatage

Participa al Comercio y Público en General que trasladará próximamente sus oficinas a la calle

J. A. PRIMO DE RIVERA 8

Apartado, 53.

CEUTA

EL BEBE HOLANDES

CEUTA - TETUAN
AVISO

EL BEBE HOLANDES pone en conocimiento de su distinguida clientela y público en general que con el fin de no recargar de momento el precio de venta de su afamada leche condensada suprime a partir de fin del presente mes de Febrero el canjeo de sus etiquetas.

Siempre fresca, siempre igual - EL BEBE HOLANDES no tiene rival

Batata

Santa Ana

El manjar mas exquisito! Pruébela!

EN ESPAÑA AMAÑECE

En el Teatro España, de Larache, el señor García Figueras define magistralmente la doctrina social de la Nueva España

¡La verdad! ¡La verdad! Basta de ficciones, de fórmulas huecas y de palabras vacías...

El Teatro, lleno de público. Este se compeñó desde el primer momento con la palabra fácil y justa del orador...

Pero... mejor que ningún comentario por nuestra parte, que forzadamente habría de resultar deslucido y poco capaz...

Si hemos de cambiarlo todo, para ponernos a tono con las necesidades de la nueva España...

Esta nueva forma de la oratoria parecerá a muchos extraña, otros la encontrarán seca, algunos oídos sufrirá la agudeza...

Falange Española inaugura hoy un curso de conferencias, con ellas pretende que la semilla de la buena nueva caiga en el curso y fructifique...

ALCANCE Y AMPLITUD DEL MOVIMIENTO NACIONAL

Y en primer término habrá que insistir, para que en ello no quede ni la más leve sombra de duda, para que la confusión no pueda nunca arrojar la más pequeña sombra...

Porque sería un error gravísimo, que podría incluso esterilizar por completo tantos sacrificios generosos...

Decimos: ¡El comunismo! He aquí el enemigo. Es cierto; contra él luchamos; para vencerlo estamos dispuestos a dar cuanto tenemos...

El Comunismo, el Fascismo, el Anarquismo, el Nacional-socialismo. ¿Qué son para las masas sino el intento de una sociedad nueva...

Porque el comunismo es una aberración, es una fórmula imposible de satisfacer los anhelos de justicia social...

La masa, ante ese malestar, ante esa ansia y ese anhelo de justicia social, oye halagada sus promesas de liberación...

Pero no olvidarlo, que cuanto voy a decirnos queda perfectamente grabado en el corazón y en el entendimiento de todos...

Quien piense que estamos haciendo una revolución para volver a la España inmediatamente anterior a abril del año 1931...

pretendía clasificarnos en derechas y en izquierdas sin apreciar que el concepto real que nos separaba era el de España y el de anti-España.

Un solo detalle, vivido muy intensamente por mí, os permitirá apreciar cómo se ha perdido los contornos de nuestras absurdas preocupaciones...

Enunciarlo solamente es la mejor prueba de la monstruosidad de aquella política, por que José María Pemán es honra de un Cádiz de profunda tradición...

LO QUE ERA LA POLÍTICA

Así era la política española, así eran de mezuquinos sus problemas. Y es que el egoísmo, la pasión, la indiferencia hacia el hermano...

No olíamos, en nuestro egoísmo, ese clamor de justicia social que levantaba en el mundo el lujo, el desafecto al humilde...

Se conservaban algunos aspectos externos, se intensificaban en muchas ocasiones manifestaciones espectaculares...

Si verdaderamente nos damos cuenta del profundo sentido revolucionario de nuestro movimiento, hemos de darnos cuenta que el concepto aldeano y mezquino de la política española que

volucionario de nuestro Movimiento, hemos de darnos cuenta que el concepto real que nos separaba era el de España y el de anti-España...

LA NUEVA CONCEPCION DE LA ASISTENCIA SOCIAL

En ese nuevo ambiente cristiano, la cuestión social toma aspectos completamente distintos al que conocemos, aspectos que es preciso incorporar a nuestros sentimientos...

Sólo cuando se ha comprendido así puede aparecer en su justo valor esa gran concepción de la Asistencia Social, que proyecta lucas magníficas de amor a nuestro movimiento...

Nuestra nueva España rinde máximo tributo de respeto al trabajo; trabajar es el primer deber de todo español...

EL ESPIRITU EN LA ASISTENCIA SOCIAL

Uno de los más importantes aspectos de la Asistencia Social es también el auxilio moral, el sacar a nuestro hermano equívoco de la zona de error...

En el campo contrario al nuestro, existían muchos de nuestros hermanos equivocados de buena fe, y hay el deber de atraerlos con comprensión, con cariño y con amor...

Para el poderoso, para el que dispone de medios, para aquél a quien Dios ha dotado de posibilidades excepcionales, el ejercicio de la caridad, del auxilio al hermano...

Nuestra vanidad puede llevarnos en algún caso a desconocer a olvidar este concepto que es perfectamente claro: Dios da bienes materiales o espirituales, ha cesado esas deferencias, para exigir después mayor responsabilidad...

La caridad se ejerce hoy como un auxilio al hermano; nada en él ni en ninguno de los aspectos de ese auxilio, puede sernos indiferente.

Aquella fastuosidad, aquel lujo de las fiestas de caridad, aquellos comedores como los de Málaga, fustigados tan certeramente por José Antonio...

Las señoras deben meditar especialmente en este tema para darse cuenta de la magnífica posibilidad que se abre a la acción; la dama que ejercía la caridad...

Esta visión nueva de la sociedad ha de traernos también una profunda preocupación sobre la magnitud de la acción social que hay que realizar...

EL ESPIRITU EN LA ASISTENCIA SOCIAL

Uno de los más importantes aspectos de la Asistencia Social es también el auxilio moral, el sacar a nuestro hermano equívoco de la zona de error...

En el campo contrario al nuestro, existían muchos de nuestros hermanos equivocados de buena fe, y hay el deber de atraerlos con comprensión...

Hubo entre los directores quienes a conciencia engañaron al obrero, quienes conscientemente desarraigaron sus virtudes...

Que nadie manche la pureza del momento sirviendo un odio personal; que nadie pretenda cubrir con el endeble pabellón del celo del neófito...

Que nadie manche la pureza del momento sirviendo un odio personal; que nadie pretenda cubrir con el endeble pabellón del celo del neófito...

que hay interés, por el contrario, en que desaparezcan. Pensemos en que aparte del círculo en que nosotros nos movemos a diario, existen también en Larache otros hogares...

LA UNICA FORMULA: CUMPLIR CON EL DEBER

De cuanto va dicho, se deduce que el momento exige para cada español una preocupación fundamental: Ponerse a tono con la revolución...

Yo recuerdo que estando en Tángier me contrariaba ver cómo los españoles en aquella ciudad compendaban su patriotismo...

Se proclamó la República y los hechos me probaron dolorosamente la certidumbre de mis presentimientos...

Decía yo entonces, y lo repito ahora, que se hace patria honrándola en la actividad de cada uno. Un albañil español hace patria en Tángier...

EL FUNCIONARIO

Y esta preocupación de cada día, este ansia de vivir a España ha de atormentarnos en cada momento; servimos a la revolución pensando en que nuestra obra sea distinta en intensidad...

Y es que se olvida que, como también decía el mariscal, detrás de cada papel late siempre un interés vivo, auténtico, que ha de merecer toda nuestra atención...

nueva España en que su obligación fundamental es servir, que su principal finalidad es hacer compatible el interés del público con las orientaciones del Estado...

EL MAESTRO

Piense también el maestro en su altísima misión; es la generación que ahora se forme en las aulas de la escuela, la que salvará a España...

Todo ello no puede ser, bien lo sabéis, una seca función intelectual; si esa obra no está vivificada por nuestra fé, si no ponéis en ella toda la devoción de un apóstolado...

EL OBRERO

Por lo que respecta al obrero, ya hemos dicho que ha de tener una conciencia plena de la misión a realizar. La igualdad es una absurda utopía...

Que la Asistencia Social tiene en la actualidad un carácter provisional y responde a un estado de cosas transitorio...

LA MUJER

Y en último término quiero hablar de los deberes que la nueva hora impone a la mujer. Hemos dicho ya que nuestra tarea primordial es la de ganar con el propio esfuerzo...

Piense el funcionario de la... (Pasa a la última página)

Juan Cañada Moreno Armador de Vapores y Veleros rápidos a motor

PONE EN CONOCIMIENTO DEL COMERCIO EN GENERAL QUE HA ESTABLECIDO UN SERVICIO CON VARIAS SALIDAS POR SEMANA DEL PUERTO DE SEVILLA PARA LOS DE LARACHE, CEUTA, VILLA ALHUCEMAS Y MELILLA...

SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS PARA INFORMES:

- EN CEUTA Caméns, 9. Teléfono, 139. EN SEVILLA Don Filomeno Aspe, Aduana 3. EN LARACHE Don Enrique Díaz, Plaza España. EN MELILLA Don José San Martín, Jardines, 5. EN TANGER Don Plácido Fernández, BD. Ante 1. EN GIBRALTAR Don Pedro Artesani, Castie Road, 38.

LORENZO TRUJILLO SANTOS

Medicina General. Partos. Diatermia. RICARDO RODRIGUEZ RIVAS. Medicina General. Niños. Teléfono, 7-4-5. Han trasladado sus consultas a la calle de Isabel Cabral, 7, primero.

AVISO AL COMERCIO

Línea de vapores «Cabo Hermanos» de Málaga. Para la próxima semana reanudarán el antiguo servicio que tenían establecido entre los puertos de Málaga y Ceuta, con el siguiente itinerario. De Málaga para Ceuta todos los martes y viernes. De Ceuta para Málaga todos los sábados. Para más informes, dirijanse en CEUTA sus consignatarios José Trujillo Zafra e hijos. MALAGA Cabo Hermanos, calle Lorenzo Cendra.

EL FARO DE CEUTA

Los solemnes actos de ayer en el Palacio del Mexuar Las altas autoridades del Protectorado felicitan a S. A. I. el Jalifa en la celebración de la Pascua de Aid el Kebir

Discursos de S. A. y de S. E. el Alto Comisario

Siguiendo la costumbre de años anteriores y con la solemne emoción que las históricas circunstancias presentes imponen, a las doce de la mañana de ayer se trasladaron desde la Alta Comisaría al Palacio del Mexuar las altas autoridades españolas del Protectorado, con objeto de expresar su felicitación a la del Gobierno nacionalista y la del pueblo español, a S. A. I. el Jalifa, noble príncipe Muley El Hassan Ben el Mehdi Ben Ismael, en la feliz celebración de la solemne Pascua religiosa de Aid el Kebir, que con tanto fervor y brillantez conmemora en estos días el mundo musulmán.

La comitiva de las autoridades españolas, presidida por S. E. el Alto Comisario interino Secretario General don Juan Beigbeder, a quien acompañaban el Jefe Superior de las Fuerzas Militares de Marruecos, General Lombarte, y el Jefe de la Circunscripción Occidental, General Cánovas, Alcalde de Ceuta, señor Tejero y la plana mayor de las autoridades civiles y militares de la capital del Protectorado—cuya enumeración omitimos en gracia a las dimensiones de esta información—partió de la Residencia al mediodía, encaminándose seguida mente al palacio del Mexuar.

Las tropas de la Guardia Jalifiana, al mando de su Capitán Instructor señor Riveri, cubrieron la carrera desde la Alta Comisaría a la imperial residencia y tributaron los honores correspondientes a las personalidades de la comitiva. Asimismo, la banda de música de la Guardia Jalifiana, que, situada en las inmediaciones del edificio del Majzen, interpretó a la ida y al regreso de las altas autoridades el himno de la Academia de Infantería. Las fuerzas de la referida unidad lucían sus vistosos uniformes de gala. Numeroso público, estacionado en los andenes de la Plaza de España, presencié el paso de la comitiva oficial.

El acto de felicitación a S. A. se desarrolló en el salón del trono del palacio del Mexuar, donde tuvo lugar a continuación la otra solemne ceremonia de entrega del Habus al Majzen, que detallamos seguidamente. Por esta última circunstancia, se hallaban presentes en la augusta morada no sólo S. E. el Gran Visir, Sidi Ahmed el Gannia, los Ministros del Gobierno del Majzen, importantes funcionarios del mismo y altos dignatarios del Mexuar, sino, en número crecidísimo, representaciones de los notables musulmanes de la capital del Protectorado, ulemas, fayes y otros dignísimos delegados de la ciencia islámica, que llenaban el patio del Mexuar e imprimían a este el más brillante de los aspectos.

Ya en presencia del Príncipe Muley el Hassan y cambiados los saludos y reverencias protocolarias, S. E. el Alto Comisario interino, señor Beigbeder, dió lectura a las siguientes cuarenta y tres verdades después al cual por el Jefe del Gabinete de Interpretación don Emilio Alvarez Sanz Tubau:

“ALTEZA
En nombre de S. E. el Generalísimo Franco, del señor Alto Comisario, el ilustre General Orgaz, que conduce nuestras tropas a la victoria en el frente de Madrid, del pueblo español, de

las autoridades civiles y militares del Protectorado, y en el mismo momento, tengo el honor y la inmensa satisfacción de felicitarlos con motivo de la celebración y hoy, aún cuando en todas las ocasiones son siempre iguales los sentimientos que embargan nuestros corazones al compartir vuestras alegrías, lo hago con más intensa emoción, ya que este pueblo islámico a quien felicitamos en vuestra egregia persona es el que unido por inquebrantables lazos de fraternidad y camaradería con los españoles mezcla con el sagrado generoso sangre en la gloriosa lucha por el triunfo de la civilización.

Que esta fecha marque el comienzo de una nueva era de venturas para los musulmanes y que Dios os conceda Alteza, durante la misma, el mayor éxito en vuestra gestión para el bien del pueblo que tan sabiamente regís, con la leal e inteligente cooperación de vuestro Majzen Jalifiano, a quien asimismo felicito en la persona de vuestro Gran Visir.”

Seguidamente, S. A. pronunció en árabe las siguientes frases, traducidas al castellano también por el señor Tubau:

“EXCELENCIA
Con la mayor alegría hemos escuchado la felicitación que nos dirigís con motivo de esta solemne y bendita Pascua, en nombre del Jefe del Gobierno, el glorioso Generalísimo Franco, del Alto Comisario, ilustre General Orgaz, del pueblo español, de todas las autoridades y en el vuestro propio.
En el contenido de vuestras frases pone de manifiesto el noble sentir de cariño y consideración del pueblo español hacia nuestra persona, mejor dicho, hacia todos los marroquíes musulmanes.

Excelencia; nosotros los marroquíes también por nuestra parte alentamos en nuestros corazones verdadera atracción y sincero afecto hacia los españoles, haciéndose cada vez más inquebrantable los lazos de unión y comprensión, sobre todo al ver la ayuda que en todo momento nos prestan para facilitarnos el camino de la civilización, al darnos cuenta de su leal consejo, de su benéfica gestión y de su desvelo por consolidar la tranquilidad del país y la paz en general.

Haced, Excelencia, llegar en nuestro nombre el más sentido saludo y el agradecimiento más profundo al Glorioso Generalísimo y a todos los que han tenido la atención de felicitarnos, y al ilustre Alto Comisario General Orgaz, al que deseo el éxito más rotundo en su bélica empresa, a fin de que en su nombre figure en el rango de los incólitos vencedores.”

ENTREGA DE LA ADMINISTRACIÓN AL GOBIERNO MAJZENIANO

Interesantes discursos del príncipe Muley el Hassan y del Alto Comisario

Terminada la ceremonia de felicitación a S. A. en la pascua de Aid el Kebir, se celebró seguidamente, a presencia de las mismas personalidades concurrentes a dicho acto, el protocolo de entrega de la administración del Habus al Gobierno Majzeniano. Decisión de una singular importancia y de un tan hondo significado espiritual como puede colegirse por los inte-

resantes discursos de S. E. el Alto Comisario interino y de S. A. I. el Jalifa, que transcribimos seguidamente.

Dijo el señor Beigbeder:

“SEÑOR
Es esta la ocasión para poner de relieve la decisión de vuestra Alteza de crear el Ministerio del Habus y dar impulso nuevo a la vida de una Institución respetable, que tiene sus raíces en el corazón de todos los musulmanes, y que forma parte integrante del Islam.

Los Gobiernos de la nación protectora, por respeto a los tratados por amor a este pueblo marroquí, dedicaron especial solicitud y atención a la salvaguardia y progreso del Habus, procurando organizar la Institución y hacerla dar rendimiento en las comarcas que se sometían gradualmente a la autoridad del Majzen.

Durante diez años, el servicio de Intervención de la Delegación de Asuntos Indígenas cooperó con la Mudiría en la redacción de presupuestos y puso especial interés en la restauración y edificación de Mezquitas.

Al declarar hoy libre el Habus, y entregar por completo su administración a los musulmanes, la Nación protectora da una prueba más de su profundo respeto a la religión islámica y de cariño entrañable a los marroquíes.”

S. A. respondió al discurso del señor Beigbeder en los siguientes términos:

“EXCELENCIA

Tened la firme seguridad de que todo marroquí guarda en su corazón el mayor respeto y veneración hacia la gloriosa Nación española y que siempre, todos, en general y en particular, hemos tenido por costumbre velar por la consolidación de los lazos de cariño entre ambos pueblos, y ello con todo el esfuerzo posible teniendo en cuenta lo que significaba de correspondencia al beneficio común y por conocer perfectamente que los españoles nos tendían en todo momento su bienhechora mano y de ellos recibíamos el sano y benéfico consejo, y ver que se asociaban con nosotros en toda forma prestándonos la ayuda necesaria para que pudiéramos dirigir nuestros asuntos, ayuda que ha cristalizado en un día como el de hoy en el que se nos considera capacitados para administrar los Habus por nosotros mismos y en el que expresamos nuestro más sentido agradecimiento y que ha de vivir imperecedero en nuestros corazones como recuerdo de una gracia que todo musulmán ha de considerar inmensa.

Excelencia; la egregia nación española que hoy representáis en esta solemne ocasión pone de manifiesto ante todo el mundo, y nuevamente, la pureza de sus sentimientos y su respeto a la religión islámica y a sus instituciones, y prueba sus desvelos con toda fuerza y poder en alianzas y fortificar las columnas de las mismas. Este día feliz en que vuestra nación venerada hace ostensible devolución de la Institución Habus a su origen legal y la independencia bajo la dirección de la autoridad majzeniana, ha de quedar registrado en el corazón de todo musulmán, así como en la historia, como uno de los acontecimientos más solemnes y gloriosos.

Excelencia; Nos, especialmente, los habitantes de esta Zona y todos los musulmanes en general sabemos apreciar en lo que vale la obra que habéis llevado a cabo, tanto S. E. el Generalísimo Franco como el Ilustre Alto Comisario General Orgaz y Vos en este sentido, y la consideramos como uno de los actos más importantes de vuestra gestión en pro del Islán y de los musulmanes y no olvidamos en estos momentos a aquellos Intervenientes que pusieron todo su esfuerzo y entusiasmo en unir los trozos desmenuados del Habus, preocupándose de su organización y conservación.

Hacedes llegar nuestro agradecimiento por esta obra bienhechora.

Por último, hacemos nuestros más fervientes votos porque ambos pueblos, español y marroquí alcancen el apogeo de la gloria y el más perdurable recuerdo en el mundo.”

Terminadas ambas solemnes ceremonias, en que la acción protectora española ha ligado tan firmemente los sentimientos espirituales y materiales que le unen con el pueblo musulmán, la comitiva de nuestras autoridades regresó a la Alta Comisaría, desde cuyo pórtico presencié el desfile, a los acordes del himno de Falange, y tan brillante como de costumbre, de las tropas de la Guardia Jalifiana que habían cubierto la carreta y recibido honores.

Los Generales Lombarte y Cánovas, así como el señor Tejero y las personalidades ceutíes que asistieron a las reseñadas ceremonias, regresaron seguidamente a la vecina plaza, y nuestra primera autoridad, el señor Beigbeder, se reintegró a su despacho de la Secretaría General para atender a las funciones de su importante puesto.

Noticias varias

EL BAUTIZO DEL PRINCIPE DE NAPOLES SE VERIFICARÁ A FINES DE MAYO

Roma, 24.—Se anuncia oficialmente que el bautismo del Príncipe de Nápoles, hijo de los herederos del trono del Imperio italiano, se verificará a fines del mes de mayo, en la Capilla Paulina, en la misma que en 1.930 se verificaron las nupcias de los Príncipes.

LOS VIAJES DE LOS DUQUES DE KENT

Viena, 24.—El Duque de Kent visitará en el día de hoy a su hermano el Duque de Windsor. La duquesa de Kent marcha a Munich, donde pasará unos días con su hermana la condesa de Korreg.

HUELGA DE TIPOGRAFOS EN MARSELLA

Marsella, 24.—A las 22.30 del día de ayer los obreros tipógrafos recibieron orden de huelga de la C. G. T., ocupando seguidamente los talleres, donde levantan barricadas.

Debido a la huelga hoy no se han publicado los periódicos de esta ciudad.



Macharnudo LA RIVA
Depositarlo en Ceuta AGENCIA PAUBLETE

Del acto en el Teatro España de Larache

(Viene de la tercera página)

culoso con la alegría del trabajo reflejada en su rostro que tiraba fuertemente de una cadena, elevando con una polea el escudo de Jerez. El lema no podía ser tampoco más significativo: “Encumbrando su escudo.” Tal era, en efecto, el cartel y el propósito: el escudo de Jerez subiría tan alto como lo quisieran sus hijos, pero ello no sería sin que cada uno de estos experimentara la sensación material de contribuir él también con su esfuerzo a realizarlo. Y ese es, exactamente el concepto mismo del “Arriba España”. Cuando lo gritamos debemos sentir en nosotros la impresión de que ese grito corresponde a un esfuerzo a una fatiga a una ansia, a una contribución por nuestra parte a esa obra magnífica del encumbramiento de España. Debemos tener conciencia de que en ese “Arriba” tenemos cada uno nuestra parte.

El que no lo sienta así, el que cada día no tenga la conciencia de haber realizado ese esfuerzo ese podrá gritarlo, pero ese no eleva a España.

He aquí las palabras que yo quería decir, palabras algunas que os habrán podido parecer rudas, pero palabras todas llenas de sinceridad, respondiendo a una profunda emoción cordial; palabras que traducen en anhelo veheméntísimo de que juntemos nuestros esfuerzos, de que pongamos al unísono nuestros corazones, para que sin recelos sin pensamientos mezquinos podamos gritar ¡Arriba España!

CONCLUSION. ¡ARRIBA ESPAÑA!

Y nada más: concepto exacto del momento revolucionario sociedad fundamentada en sólida base religiosa, concepto diáfano del auxilio al hermano de nuestro deber para con la Patria y para con los demás. ¿Qué más precisaremos para disponer favorablemente nuestro espíritu, para abonarlo convenientemente y que en él fructifiquen las bellas conferencias del ideario de Falange que vamos a escuchar en estos días?

A lo sumo explicar antes de separarnos el significado del ¡Arriba España! cuyo eco habrá de acompañarnos al romper esta reunión. Yo recuerdo que con ocasión de celebrar en Jerez una exposición obrera, se premió para anunciarla un cartel cuyo recuerdo me ha acompañado de siempre. Era un obrero musul-

Ultima hora

EN LA CAMARA DE LOS LORES DE LA GRAN BRETANA

Se critica la política exterior del Gobierno, especialmente al señor Eden

Londres, 25 (3'30 madrugada). En la Cámara de los Lores, en el debate sobre política Exterior Lord Harnold, criticó la política exterior del Gobierno diciendo que debe realizarse de acuerdo con la realidad.

La política exterior inglesa—dijo—no puede hacerse a base de la seguridad colectiva, ya que la Sociedad de Naciones solo se compone, en realidad, de Inglaterra y Francia.

Pidió a Inglaterra siguiese el ejemplo de Bélgica que se declara neutral en todos los asuntos de sus vecinos.

También dijo que Eden debía prestar un poco más atención a las reclamaciones de Alemania sobre los peligros del pacto franco-soviético.

Lord Manchester se adhirió a las palabras de su compañero y criticó el proceder de Eden, sobre Alemania, que dijo era correcto, pero poco amistoso.

LA RED DE ESPIONAJE SOVIETICO EN NORUEGA

Berlin, 25 (3'30 madrugada). Ayer se ha practicado una nueva detención en la ciudad noruega de Tromso. Parece ser que en todo el Norte del país existe una red de espionaje soviético, que la Policía está descubriendo.

TRAGICA EXPLOSION EN UN CAMPAMENTO MILITAR BELGA

Resultaron doce oficiales muertos y diez heridos, algunos gravísimamente

Bruselas, 25 (3'30 madrugada). En un campamento militar situado en las proximidades de la fortaleza de Amberes, se registró una explosión prematura que ha tenido trágicas consecuencias.

Se estaban realizando maniobras y ejercicios de un regimiento de zapadores minadores y una de las minas explotó antes del tiempo calculado ocasionando la muerte a doce oficiales e hirieron a otros diez, varios de los cuales se hallan en gravísimo estado.

VON NEURAT REGRESA A BERLIN

Viena, 25 (3'30 madrugada).—A las doce de la noche ha emprendido el viaje de regreso a Berlin, el ministro del Exterior del Reich, barón de Von Neurat, a quien se hizo una apoteósica despedida por las autoridades y enorme multitud.

LOS MINISTROS FRANCESES QUE FUERON BLOQUEADOS POR LA NIEVE DESCIENDE DE LOS ALPES CON ESQUIES

París, 25 (3'30 madrugada).— Los ministros franceses Pierre Cot y Lagrange, del Aire y Deportes, respectivamente, que habían quedado bloqueados en los Alpes de Saboya por una avalancha de nieve han descendido en esquíes, abandonando los automóviles, hasta Tigres y luego a Botout.

OCHENTA MIL ZAPATEROS POCOS LACOS EN HUELGA

Varsovia, 25 (3'30 madrugada). Se han declarado en huelga todos los obreros zapateros que trabajan en las grandes fábricas de judíos. El paro afecta a ochenta mil huelguistas.

Piano de ocasión

se vende un magnífico piano marca HOEFFNER a precios muy ventajosos.
Razón: Calle Gloria, 12, bajo.

ANUNCIOS ECONOMICOS

ALMONEDA: se vende un comedor y varios muebles.
Simoa, 5, segundo.

SE VENDEN muebles en buen uso.

Pabellones de Regulares.

Oculista de Málaga

DR. LOPEZ SOMOZA
Luneta, 47. Tetuán (Marruecos)
Gratis, heridos campaña

Agencia DELGADO

Despachos de Aduanas, Transportes y Consignaciones.
Casa en Tetuán
Cardenal Cisneros número 9
Café marca

“LAS CAMPANAS”

El mejor de todos. Tueste diario
Almacenes M. CARRION
O'Donnell, 8 TETUAN

CLINICA DE ACCIDENTES DEL TRABAJO
SANATI RIO QUIRURGICO
Soberanía Nacional, 11. Teléfono 519
Servicio de guardia facultativo permanente
SE PRACTICA GRATUITAMENTE LA PRIMERA CURA A LOS ACCIDENTADOS QUE ASI LO SOLICITEN

¡OJO!
Dispónib e para entrega inmediata
“MATATOT” exterminador del mosquito en las charcas.
MATA CHINCHES. MATA MOSCAS. “MATATOT”.
LEGIA LA MEJOR “PIERROT”.
EFECTOS NAVALES. Cables, guardacabos, grilletes, timones, escaleras para vapores, salvavidas, herramienta para descargas, tanques para agua y galvina, grandes cuadernales, palancas americanas, palas, etc., etc.
CONTRATISTAS: Grapas para andamios y otros varios.
TUBOS DE CEMENTO de la mejor calidad de 10, 15, 20, 25, 30, 40, 50, 60 de diámetro interior.
TARROS DE GRE propios para aceitunas y aceite barnizados interior.
LLAVES gran surtido para maquinaria y barcos.
VEHICULOS. Un “Chevrolet” un “Hutsson” un “Graham Paece”, cubiertas macizas, ruedas y demás artículos como ballestas, motores de moto, cadenas antideslizantes, con surtido piezas varias, tuercas, tornillos etc.
Material para “Fort” propicio para muchos coches y camionetas antiguas que circulan.
Una bomba de mano, surtidor para gasolina o petróleo con carrito para bidón.
Un carrito para Idem. sin bomba.
Tubos de hierro de diferentes diámetros.
Arquilladas completas para camiones y carrocería jaula desmontable.
Guarda barro para coche.
Mesa ministro para escribir y banco recibidor para cuatro personas.
Envases, centenares de bidones para aceites, galvanizados para gasolina o botellas vacías de varias clases especialmente de un litro y de medio blancas.
Local para alquilar con fragua, taladro, yunque, banco y herramientas de taller.
Otros locales con agua, luz y corriente industrial.
Casa José Mas Carles, Llano de las Damas núm. 71. Teléfono, 56. CEUTA

¡Una nueva España pace!
¡Un nuevo producto florece!
EL DULCE DE
Batata Santa Ana
¡ARRIBA ESPAÑA!
Exíjala en su establecimiento. Establecimientos SANTA ANA
DE
F. DA ROSA y A. VILLEGAS
SEVILLA.—Sucursal TETUAN

VIGILAD TODOS EL ESPIONAJE ENEMIGO Y DETENED Y DENUNCIAD A LOS TRAIADORES